



journée Hand Ensemble 2010

publié le 14/11/2010

Petit compte rendu d'une journée sportive "solidaire ", au cours de laquelle collégiens licenciés de l'UNSS et élèves d'ULIS ont partagé ensemble quelques "grands moments de bonheur ".

Marine nous raconte la journée :

"Au moins quatre-vingt personnes participaient. Il y avait le collège Notre-Dame, Philippe de Commines, Marie Curie, Rabelais et l'IME de Niort. On a d'abord séparé les grands et les moyens, puis on fait des équipes qui mélangeaient chaque collège. Nous avons trouvé un nom pour chaque équipe. Les matchs ont débuté vers 10h30. A midi tout le monde s'est retrouvé pour pique-niquer ensemble. L'après-midi les matchs ont repris. On a même changé les équipes, histoire de s'amuser encore plus ! A 16h00, c'était la remise des récompenses, des personnes importantes du "hand-ball" étaient là pour nous remettre les coupes. L'équipe de Bryan Melin est arrivée deuxième et la mienne est arrivée première. Normal, nous étions les meilleurs !!! A bientôt pour d'autres aventure sportives avec les copains licenciés de l'UNSS ".

Quelques images ci-dessous de cette journée.

Si vous souhaitez des images en haute définition ou au contraire si vous ne souhaitez pas voir apparaitre certaines photos, veuillez me contacter en cliquant sur l'auteur de l'article en haut.

Portfolio

